

## **Ändlich wieder Bänklischuttä!**

1. April 2023, Ormalingen

Nachdem im letzten Jahr kurzfristig unsere Teilnahme abgesagt werden musste, waren wir in diesem Jahr wieder mit vollem Elan bereit anzugreifen. Mit einem achtköpfigen jungen Team konnten wir unsere «Skills» am diesjährigen Bänklischuttä-Turnier in Ormalingen demonstrieren.

Gespickt mit einigen aktiven und ehemaligen Fussballern, dazu zwei Jungspunde, die nicht so schnell nachgeben, ergänzt durch Alleskönner Almin und dem heimlichen Fussballtalent FB9 (aufgefallen auch schon an der Penalty-Challenge in der Wolfstiege), stellten wir ein schlagkräftiges Team. Hoffnungen waren da, Erwartung an ein gutes Resultat auch.

In der Vorrunde spielten wir gegen fünf verschiedene Teams, wobei wir daraus zwei klare Siege, zwei Unentschieden und eine Niederlage einholten. Die ersten beiden Spiele waren, verglichen mit den folgenden Gruppenspielen, zu wenig. Gegen «schwächere» Gegner war man zu wenig kaltschnäuzig und zu passiv. Dem Team zugutehalten muss man aber, dass die drei ältesten gerade einmal 22 Jahre alt waren und die weiteren mit Jahrgang 20xx glänzten. Nichtsdestotrotz ja, das 2:2 im Spiel gegen Buus in der allerletzten Sekunde schmerzte, denn wir konnten wegen dieses Unentschiedens leider nicht im Halbfinale brillieren, sondern spielten schliesslich um den 5. Platz.

Der Gegner ist bekannt durch robustes Auftreten, etwas, das uns nicht immer liegt. Doch die acht Jungs zeigten einen Klasse-Match, in dem sie nur ganz selten unter Bedrängnis kamen und den Score nach und nach erhöhten. Letztlich gab es einen klaren 4:0-Sieg und somit den 5. Rang (von 12 Teams).

Super Einstand vom Neu-Turner Cyril, super Leistung aller Anwesenden – nächstes Jahr wieder, und dann vielleicht noch ein Stück weiter oben in der Rangliste!  
Danke dem Organisator TV Ormalingen für die Ausrichtung des Turniers.

Tomaso